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有關在東涌興建標準運動場的提問 

 
 

  郭平議員通知本會，在本年 12 月 19 日舉行的離島區議會  
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“  本人早前接獲《東涌青年民生關注組》成員

的意見，表示希望東涌區盡快興建一個標準運動場。

由於東涌沒有合適場地，例如田徑跑道、標槍區、跳

沙池、跳高和跳遠區等供青年運動員進行標準訓練，

他們需前往青衣運動場進行訓練。 
 
  此外，東涌、愉景灣及大嶼南各中小學每年

亦因東涌沒有標準運動場，需要在其他地區舉辦校際

運動會。長遠而言，這不但窒礙離島有志成為運動員

的年青人發展，同時對學校的行政及資源運用造成負

擔，與政府推動「普及體育」、鼓勵青少年參與體育

運動及加強參加者對所屬地區的歸屬感的目的背道

而馳。 
 
  故此，本人誠邀規劃署、康樂及文化事務署

及有關政府部門派代表出席會議，回應有關興建標準

運動場的訴求。  ” 
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